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Änderungsantrag  

 

zu: Entwurf einer Stellungnahme zur Petition des Herrn Timo Tottmann 

(eingegangen am 24.07.2023) 

 

Die Gemeindevertretung möge den Text der Stellungnahme wie folgt ändern: 

Bisheriger Text Neuer Text 

Es ist Anliegen der Gemeinde, dass die Kin-
der in Schöneicher Kindertagesstätten und  
Grundschulen mit gesunden, ökologisch er-
zeugten und schmackhaften Lebensmitteln 
versorgt werden. […] 
 
Im Ergebnis wird festgehalten, dass bei 
zukünftigen Ausschreibungen der Mittag-
essenversorgung in kommunalen Kinder-
tagesstätten vor Beginn des Verfahrens  
die Elternvertreter/innen bzw. die Eltern 
der Kitakinder beteiligt werden sollen. 
Eine Fokussierung auf eine gesunde Er-
nährung statt billigstes Essen für die Kin-
der findet bereits statt und soll auch zu-
künftig umgesetzt werden. 
 

Es ist Anliegen der Gemeinde, dass die Kin-
der in Schöneicher Kindertagesstätten und  
Grundschulen mit gesunden, ökologisch er-
zeugten und schmackhaften Lebensmitteln 
versorgt werden. […] 
 
Im Ergebnis beauftragt die Gemeindever-
tretung den Bürgermeister, als Grundlage 
für zukünftige Ausschreibungen einheitli-
che Kriterien für die Mittagessenversor-
gung in den kommunalen Kindertages-
stätten und Grundschulen zu erarbeiten. 
Dabei sind die Empfehlungen der Ernäh-
rungsstrategien der Bundes- und Landes-
regierung zu berücksichtigen. Gemäß § 
18a der Brandenburgischen Kommunal-
verfassung sind die Kinder dabei in ange-
messener Weise zu beteiligen. Darüber 
hinaus sind die Eltern in angemessener 
Weise einzubeziehen. Die Ausschrei-
bungskriterien sind der Gemeindevertre-
tung zur Bestätigung vorzulegen. 
 

 

Schöneiche bei Berlin, 21.09.2023 

gez. Fritz R. Viertel, Mitglied der Gemeindevertretung 


